

# Recrudece el frío; caen las primeras nevadas

ARTURO CALLEJO/Corresponsal

TOLUCA, Méx.- Las bajas temperaturas que en algunos estados se han ubicado por debajo de los cero grados centígrados como consecuencia del frente frío 24 provocaron ayer las primeras nevadas del año, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

En el estado de México, una nubosidad acompañada de humedad proveniente del Pacífico provocó que el volcán Xiantécatl, amaneciera con un manto blanco.

En las zonas serranas del Ajusco, en el Distrito Federal, La Marquesa, Las Cruces, que es la parte más alta de la carretera México-Toluca, a unos 3 mil 300 metros sobre el nivel del mar, y Jocotitlán, al norte de la entidad, se reportó la caída de aguanieve.

De acuerdo a la estación meteorológica de la Universidad Autónoma del Estado de México, podría ser a inicios de semana cuando caiga nieve cerca de la capital mexiquense, es decir, en las inmediaciones de los municipios de Zinacantepec, Almoloya de Juárez, Calimaya, o bien sobre Capultitlán y Santiago Tlacotepec, que están prácticamente sobre las faldas del Nevado de Toluca.

Juan Pérez Domínguez, meteorólogo de la UAEAM, explicó que aún las condiciones climatológicas son frágiles, pues se ha hecho presente en pequeños lapsos el Sol que altera o equilibra el clima.

Por ejemplo, la mañana del pasado lunes el termómetro marcó en la ciudad 3 grados centígrados, un día después aumentó un grado, el miércoles se amaneció a 2 grados centígrados y este jueves el mercurio se

posicionó en los 7 grados. Agregó el experto que la temperatura por el día desciende y por la noche y madrugada mejora, lo que hace retardar las nevadas.

En Veracruz, habitantes del Valle de Perote sufrieron los estragos de la primera nevada de la temporada invernal, que se registró anoche, informó la Jefatura de Hidrometeorología de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Según el registro de la Conagua, en los municipios de Perote, La Joya y Jalacingo se registraron temperaturas de hasta un grado centígrado durante la madrugada.

En tanto, la Secretaría de Protección Civil estatal reiteró el alertamiento preventivo para 141 municipios (112 serranos y 29 costeros), debido a la entrada del frente frío número 25, que recrudecerá las temperaturas frías para el fin de semana.

## Se congela Chihuahua

Entretanto, en Chihuahua, la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) reportó que al menos 62 de los 67 municipios del estado amanecieron con temperaturas por debajo de los cero grados centígrados.

El titular de la UEPC, Homero Navarro Frayre, explicó que la región noroeste de la entidad ha sido la más afectada por las bajas temperaturas a causa de la salida del frente frío número 24 que afecta toda la entidad.

Advirtió que ante las nevadas que se registran en varios estados del sur de Esta-

dos Unidos, a partir de la próxima semana Chihuahua pudiera registrar aguanieve o nieve, pero más aún temperaturas extremas desde menos 6 grados centígrados.

Precisó que las temperaturas más bajas, de 11 grados bajo cero, se registraron en San Juanito y El Vergel, mientras que en Temósachic y Ocampo fueron de menos 9 grados centígrados, y el sábado se espera el arribo del frente frío número 25.

Mientras, el Observatorio de Aguascalientes dependiente de la Conagua informó que la mañana de este jueves el termómetro descendió hasta un grado bajo cero en el estado.

La temperatura más baja se registró en la comunidad Los Conos, en el municipio de El Llano, ubicado al norte del estado; mientras que la ciudad de Aguascalientes amaneció con dos grados centígrados.

En Michoacán se registraron temperaturas de hasta cero grados centígrados y lloviznas intermitentes.

El Servicio Meteorológico Estatal reportó una caída importante de la temperatura, sobre todo en las regiones montañosas del centro y oriente de la entidad, en donde los termómetros marcan entre cero y 2 grados centígrados. (Notimex)



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>16.01.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



El frente frío 25 ha obligado a la población de gran parte de la república a sacar abrigos y gorros.